

Kawal Tahapan Pemilu 2024, Polsek Pasawahan Hadiri Rapat Pleno DPSHP Akhir

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Jun 4, 2023 - 13:55



PURWAKARTA - Dalam rangka pengamanan dan pemantauan tahapan pemilu 2024, personel Polsek Pasawahan hadir rapat pleno terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) Pemilihan umum tahun 2024 tingkat Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta, pada Sabtu, 3 Juni 2023.

Kegiatan yang digelar di Aula Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta itu dihadiri juga Camat Pasawahan diwakili Kasi Tata Pemerintahan, Komisioner Panwascam Pasawahan, PPK Kecamatan Pasawahan, Para Kepala Desa dan tamu undangan lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Pasawahan, AKP Ali Murtadho mengatakan kegiatan ini dilakukan dalam rangka pengamanan dan pemantauan tahapan pemilu 2024 sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan.

"Kami hadir dalam rapat pleno terbuka DPSHP tingkat Kecamatan Pasawahan untuk memberikan dukungan dan memastikan pada pelaksanaan pemilu berjalan dengan lancar dan aman," ucap Ali, pada Sabtu, 3 Juni 2023.

Kapolsek mengatakan, untuk kelancaran dan suksesnya Pemilu 2024 khususnya di Kecamatan Pasawahan dan Pondoksalam, Kabupaten Purwakarta, pihak kepolisian siap mengawal pelaksanaan tahapan Pemilu 2024.

"Sesuai arahan Pak Kapolres Purwakarta, bahwa pihak kepolisian dalam hal ini jajaran Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta Polda Jabar siap mengawal tahapan Pemilu dari awal berjalannya hingga akhir tahapan tersebut, demi terciptanya kelancaran dan suksesnya Pemilu 2024 khususnya di Kecamatan Pasawahan dan Pondoksalam, Kabupaten Purwakarta," ucap Ali.

Ia menegaskan, pihaknya siap berkolaborasi dan berkoordinasi dengan pihak penyelenggara Pemilu sesuai dengan amanat yang sudah diberikan dengan tujuan untuk menciptakan Pemilu yang kondusif dan lancar.

Kapolsek mengingatkan para panitia agar melaporkan kepada pihak kepolisian, apabila ada gangguan kamtibmas.

"Semoga kita semua bisa bekerja sama dalam menjaga lingkungan yang aman kondusif," ucap Kapolsek Pasawahan Polres Purwakarta Polda Jabar.